
選手宣誓をする鈴木京介くん(3-4)黄色団 

「僕たち３年生が１年生のとき、３年生の作ったチームはどの団も団結力がありました。
それは、先輩が後輩に優しくアドバイスし、後輩はそんな先輩のために全力を尽くしたか
らです。自分が３年生になってみんなを引っ張ることの大変さを知りました。しかし、辛
いときには、周りに共にがんばる仲間がいました。今日はみんなで最高の運動会にしまし
ょう。 
『宣誓。私たち選手一同は、晴れの日も雨の日も一生懸命練習してきた成果を十分に発揮
し、最後まで正々堂々と戦うことを誓います。』選手代表 黄色団団長 鈴木 京介」 

真剣に話を「聴く」生徒の皆さん 

平成２９年度運動会無事終了 
 予行の猛暑日からは想像もできなかった低気温の中、今年度の運動会を実施しました。当日

は、多くのご来賓、保護者の皆様にご来校いただき、オープン種目への参加や競技へのご声援

をいただき心から感謝申し上げます。 

 毎年、３年生の応援団員のリーダーシ

ップが目に見える形で表れるのが運動会

ですが、今年の応援団も素晴らしい牽引

力で各団、また、学校全体をまとめてく

れました。生徒会の活躍も素晴らしく今

年度は本物の聖火を用いて聖火台への点

火を行うなど３年後の東京五輪への意識

の高揚を図ってくれました。 

 また、生徒を代表して「選手宣誓」を

行った鈴木京介くんの「宣誓内容が素晴

らしい」と多くのご来賓などから賛辞をいただきました。以下に全文を紹介します。 

生徒達の振り返りからも、充実した運動会だったことが伺えます。この経験を、今後の活動

に生かせるように全職員で見守り育てていきたいと思います。 

また、今年は例年になく駐車場関係で保護者の皆様にはご迷惑をお掛けしました。今後の行

事等も含めて駐車のあり方を検討して参りたいと思います。 

携帯電話講習会実施 
「ネットコミュニティのリスクを理解して、正しいインターネットの利用方法について知る」

ことをねらいとして９月２７日（水）に、ＫＤＤＩ株式会社総務部環境推進室の木崎 洋先生

を招聘して講習会を実施しました。内容

は「インターネット利用の落とし穴」と

して、実際にあったネットトラブルを動

画で紹介しながら「何が原因でそうなっ

たのか？」「どうすればそうならなかった

のか？」を生徒同士で話合いながらリス

クを回避する思考力を高めるものでした。

 一緒にご参加をいただきました保護者

の皆様、また、学校評議員の皆様には大

変ありがとうございました。（裏面に続く） 
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演技後の記念撮影と家族の皆様 

３年女子 

・私は最初、スマホを持っていないからあまり関係

ないと思っていましたが、今日はとても大事なこと

を学ぶことができた。インターネットなどＳＮＳは

高校生になってもっと使う機会が増えると思う。 

気軽にインターネット上の知らない人と友達にな

ってはいけないし、そのような犯罪の手口も知るこ

とができた。また、何気ないつぶやきが誤解を招い

てしまい、いじめにつながることも学び、スマホ上

の話は本人にきちんと確認してからではないとい

けないと思った。インターネットは便利である反

面、自分の人生を台無しにしてしまう道具にもなる

ことを学んだ。 

「携帯電話講習会」生徒振り返りから。 

 

吹奏楽部（マーチング）東関東大会出場 
 １０月１日（日）に千葉ポートアリーナで開催された「第２３回東関東マーチングコンテス

ト」に出場しました。マーチングは、音楽的に高度な表現力と身体的動作や集団的形態の行動

の美しさを同時に表現する集団演技です。一糸乱れぬ集団演技は華やかで、その統一感には見

ものに大きな感動を与えてくれます。しかし、一定のレベルに到達するためには想像を超える

練習が必要です。ドラムメイジャー榎津穂華さん(3-2)の指揮のもと４１名の部員が一致団結し

て、吹奏楽との両立の中で頑張った半年間でした。当日は素晴らしい演技ではありましたが結

果は銅賞となり、

全国大会の出場

はなりませんで

した。会場で応援

をいただきまし

た保護者や家族

の皆様には、大変

ありがとうござ

いました。 

 

 

 輝石祭 
 10月28日(土)に開催予定の本校文化祭「輝石祭」に向けて本格的な活動が始まりました。今

年度は２７のゼミに分かれて活動し、それぞれが体育館発表、教室や特別教室での展示、アト

リウムでの出し物など様々なイベントが生徒会を中心に行われる予定です。 

 また、ＰＴＡによる売店やバザー、制服や運動着のリサイクルなども同時に行われますので

どうぞご利用ください。たくさんの皆様のお越しをお待ちしています。 

 

１年男子 

・インターネットを使用する場合には、ＧＰＳ

機能や顔出しなどをしてしまうと自分の将来、

友達、家族などに迷惑をかけてしまうことがわ

かった。自分がインターネットを使用するとき、

母が様々な制限をかけているのはなぜかを知る

ことができた。自分はツイッターはやっていな

いがＬＩＮＥやワンクリック詐欺なども注意し

ないとトラブルに巻き込まれてしまうことを知

った。インターネット上では自分で本当に気を

つけないと簡単にトラブルに巻き込まれてしま

うとわかった。今日、この講話を聞いてインタ

ーネットをやる際には気をつけようと思った。 

２年男子 

・今日は携帯電話講習会を受けて、あのビデオがすごく心に残った。携帯などで人生が変わってしまう

なんて思っていなかった。僕はツイッターなどをやっていないけど、すごく怖いなと感じた。これから

もツイッターなどはまだやらないで、また、ＬＩＮＥの使い方にも気をつけてやりたいと思った。この

講習会を受けて本当に良かったと思った。 


